



El Presidente del Consell Insular de Formentera, Jaume Ferrer y el conseller de Infraestructuras, Santi Juan han visitado hoy el local social del Pilar de la Mola, para valorar el estado de las obras, que se prevé estarán listas en el primer trimestre de este año.

El Consell Insular de Formentera aprobó en la comisión de gobierno del pasado 9 de septiembre, la adjudicación de la obra de adecuación y distribución del local polivalente en el Pilar de la Mola, para su uso como centro de la tercera edad, Telecentro y un lugar de encuentro para diversas asociaciones que residen en este núcleo urbano y que han reivindicado desde siempre, la necesidad de este espacio en el Pilar de la Mola. Asimismo, contará con una oficina del Consell insular para su uso administrativo y con un pequeño espacio con 216 buzones para dar servicio de correos a los vecinos del núcleo del Pilar de la Mola.

Esta aprobación dio luz verde al proyecto, con la previsión de poner en marcha este equipamiento antes de la temporada turística, lo que permitirá cumplir con una deuda histórica con la ciudadanía del Pilar de la Mola.

La institución insular adquirió este inmueble, con una superficie de 344 m<sup>2</sup>, con dos finalidades básicas, por un lado dotar de servicios a la población de este núcleo y, por otro, acercar la administración a sus ciudadanos. El nuevo local social contará con un Telecentro, donde se habilitarán hasta un total de nueve unidades informáticas para permitir el acceso de la población a las nuevas tecnologías, ofrecer cursos de introducción a la ofimática para mayores o servir de complemento en la escuela unitaria de la localidad.

Asimismo, el centro de mayores permitirá, en un espacio de 136 m<sup>2</sup>, que la asociación de mayores de la localidad disfrute de un espacio adecuado a sus necesidades, permitiendo la interacción de los vecinos entre sí, la organización de actividades colectivas y la posibilidad de que desde los diferentes agentes sociales se organicen actividades y tengan un punto de encuentro común en este local. Del mismo modo, las asociaciones existentes en la localidad (Comisión de Fiestas, Asociación de vecinos, Asociación de cazadores, etc.) también contarán con un espacio de casi 100 m<sup>2</sup>, donde reunirse, ofrecer charlas, cursos de formación, o simplemente sus asambleas de funcionamiento ordinario, sirviendo a la vez como local de toma de contacto entre estas asociaciones y el resto de la población del núcleo.

Este proyecto, adjudicado a la empresa INCOC SL por un presupuesto de 264 mil euros, está financiado en un 50% por el programa de ayudas europeo Leader. Su puesta en marcha permitirá la creación de la segunda aula digital de Formentera creada con los fondos del proyecto Leader.

## Las obras del local social de la Mola avanzan a muy buen ritmo

Lunes 20 de Enero de 2014 14:49

---